

Sensible Baja en la Producción Café 86-87

WASHINGTON, junio 19 (AP).— La producción mundial de café para 1986-87 está prevista en 82.9 millones de bolsas, con una disminución del 14 por ciento de la producción revisada de la temporada anterior a 96.4 millones de bolsas, dijo hoy el Departamento de Agricultura.

Brasil, el mayor productor del mundo, tiene prevista una producción de 16.5 millones de bolsas, la mitad de la producción del año pasado, dijo el Servicio de Agricultura Interna-

cional en su primera predicción, para la producción mundial de café en la nueva temporada.

El Departamento de Agricultura dijo en febrero que la producción del Brasil sería de 16.5 millones de bolsas, a causa de la sequía que sufrieron las principales zonas productoras. La

última cifra no cambió. Una bolsa de café verde, no tostado, pesa 60 kilogramos.

En total, la producción sudamericana de café está prevista en 33.8 millones de bolsas, una caída de 16 millones de bolsas de las principales zonas productoras. La

—Favor pase a la página 34.

En Managua

Censura Eleva Costos Publicación La Prensa

MANAGUA, junio 19 (UPI).— La censura ejercida por el régimen sandinista representa un alto costo financiero para el único diario opositor, La Prensa, según un informe emitido por ese periódico.

El tiempo y los materiales gastados en el cumplimiento de las regulaciones de la censura, han elevado los costos de pro-

ducción en más del 20 por ciento, además de significativas pérdidas en las ventas y en ingresos por avisos pagados, declaró a UPI el contador y vicepresidente de La Prensa, Octavio Escobar, autor del informe.

El diario, fundado hace 60 años, es un baluarte de la oposición al régimen

—Favor pase a la página 34.

Oposición a Política Económica en C. Rica

SAN JOSÉ, junio 19 (ACAN-EFE).— Las principales organizaciones laborales de Costa Rica se oponen a la política económica del Gobierno, en especial al encarecimiento del costo de la vida, reformas en materia salarial y la amenaza de posibles despidos en el sector público.

Un aumento de precios de los artículos de primera

necesidad, que aún no termina, ha provocado las primeras manifestaciones del sector laboral contra la nueva política económica del Gobierno, puesta en marcha desde el pasado 8 de mayo.

Las asociaciones de maestros y profesores, que figuran entre las más im-

—Favor pase a la página 13.

URSS Afirma Produce más Armas Químicas

GINEBRA, Suiza, 19 de junio (AP).— La Unión Soviética dejó hoy en claro que continúa su producción de armas químicas, aunque dejó abierta la posibilidad de una moratoria, durante el debate de un tratado para prohibir esas armas que se desarrolla en la conferencia sobre desarme aquí, en que intervienen 40 naciones.

Viktor Issraelyan, princi-

pal delegado soviético, declinó en rueda informativa revelar detalles sobre el programa de armas químicas de su Gobierno, y señaló que otros países tampoco dieron a conocer los suyos.

Consultado por qué la Unión Soviética no dejaba de producir armas químicas, Issraelyan preguntó si alguien "puede garantizar

—Favor pase a la página 27.



AVION ESPIA. Managua, junio 19. El avión soviético Antonov-30, que funcionarios estadounidenses sostienen, es una nave espía, aparece en el Aeropuerto Sandino, hoy. El régimen sandino-comunista, negó que es usado para obtener información militar. (Reuter).

Régimen Interviene Empresa en Nicaragua

MANAGUA, junio 19 (ACAN-EFE).— El "gobierno" sandinista asumió hoy el "control temporal administrativo" de seis empresas de la principal casa automotriz del país, informó el Ministerio del Trabajo.

El "gobierno" nombró asimismo al funcionario

sandinista Iderio Ignacio Cuadra Sánchez como "administrador y director" de las seis empresas de las 14 del grupo "Julio Martínez".

En rueda informativa, el inspector general interino del Ministerio, Francisco Ordóñez, dio a conocer el fallo para "subsana las

anomalías que causó el paro" de actividades del que acusa a la dirección de la compañía y "restablecer" el servicio.

El régimen sandinista decidió asumir el "control temporal" de las citadas empresas después de que el Ministerio del Trabajo ejecutó la sentencia del pasado 13 de mayo, según la cual culpó a "JM" de "pa-

—Favor pase a la página 27.

Aquino Niega Rumores sobre Golpe Militar

MANILA, junio 19 (UPI).— La Presidenta de Filipinas, Corazón Aquino, negó hoy versiones de un golpe militar que provocaron la salida de 3.000 manifestantes a la calle, para prestar su apoyo al Ministro de Defensa, Juan Ponce Enrile, quien, según una

emisora, sería el promotor de la presunta revuelta.

Versiones informativas dijeron que la presencia anoche de 3.000 personas en Camp Aguinaldo, en el suburbio de ciudad Quezón, fue provocada por una emi-

—Favor pase a la página 62.

Honduras Abrió Nuevos Mercados de Importación

TEGUCIGALPA, junio 19 (ACAN-EFE).— Ante el retiro de Guatemala y Costa Rica de la Cámara de Compensación Centroamericana, Honduras buscará otros mercados para suplirse de muchos productos indispensables, anunció hoy el Gobierno.

El Ministro de Economía, Reginaldo Panting, dijo que para satisfacer las demandas del mercado in-

terno en materia de productos farmacéuticos e insumos que se importaban de Guatemala, Honduras tendrá que buscar merca-

—Favor pase a la página 34.



JUICIO POR SECUESTRO. Génova, Italia, 19 de junio. Mohammed Issa Abbas, uno de los secuestradores del barco "Achille Lauro", es conducido hoy por policías al Tribunal. (AP).

Contradice Declaración Asaltante 'Achille Lauro'

GENOVA, Italia, junio 19 (UPI).— El líder de los cuatro palestinos que en octubre asaltaron el barco italiano Achille Lauro, negó hoy haber matado al pasajero Leon Klinghoffer.

Magied al Molqi, de 23 años, dijo hoy en el segundo día del juicio, que se está llevando a cabo en contra de 14 árabes y un griego acusados de planear y ejecutar el asalto al barco: "no vi a Klinghoffer. Yo no lo maté. Ninguno de mis hombres mató a ningún norteamericano".

Klinghoffer, que estaba confinado a una silla de ruedas, fue asesinado el primer día del asalto al barco que empezó el 7 de octubre y terminó el 9, dos días más tarde. Su cuerpo fue arrojado por la borda, frente a las costas de Siria.

El juez que preside el juicio, Lino Monteverde, señaló a Molqi que su negativa de hoy contradijo las declaraciones que hizo antes del juicio en las cuales confesó haber disparado contra Klinghoffer, de 69 años. El juez leyó partes de las declaraciones anteriores del acusado incluida la confesión inicial de Molqi.

El juez dijo a Molqi que llamará a declarar como testigo a un portugués integrante de la tripulación del barco, quien dijo a los investigadores que Molqi le ordenó conducir a Klinghoffer a la cubierta del barco, donde fue asesinado.

Molqi respondió: "esto es una fabricación de Siria y Estados Unidos". Molqi ha

—Favor pase a la página 60.

Baja en el Precio Café

NUEVA YORK, junio 19 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 19 puntos a 267 puntos de alza en la lonja local.

Se vendieron 7,676 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy a la baja.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala184.00
El Salvador184.00
Mexicano F.O.B.	
Laredo177.00.



BODA EN LA CARCEL. Delmas, Sudáfrica, junio 19. El obispo anglicano Desmond Tutu (abajo), estrecha la mano al novio Lazarus More, mientras que el enviado del arzobispo de Canterbury, Terry Waite, felicita a la novia, Golda Maphisa. El novio está internado en la cárcel desde hace 19 meses. (AP).